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多議発第164号 

平成31年２月26日 

 

多良木町長 吉 瀬 浩一郎 様 

 

多良木町議会議長 村 山   昇 

 

一般質問について 

平成30年度第５回多良木町議会（３月定例会議）において、次のとおり質問される予定で

あるから、あらかじめ通知します。 

 

質 問 者 ③中村 正德 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 町長マニフェ

スト（公約）

について 

(1) 町長就任以来２年が経過したが、掲げられたマニフェスト

（公約）の達成度は、また自己評価はどのように分析されて

いるか伺いたい 

 

町 長 

２ 橋梁工事につ

いて 

(1) 現在、県発注工事にて町道上別府寺前線の堂山橋架け替え工

事が行われているが、多くの住民の方々から早期に完了でき

ないかとの声を聞くが、今後の見通しと完成時期はいつ頃か。 

また県に対し早期完成の要望はできないか伺いたい 

 

町 長 

３ 多良木中学校

移転について 

(1) 多良木高校跡地の利活用について、県立特別支援学校整備計

画改定検討会において球磨支援学校の小中高等部移転が検討

会で了承されたとの事だが、今後、多良木中学校移転計画は

どの様に進められるのか伺いたい 

 

町 長 

教育長 

 

質 問 者 ⑧源嶋 たまみ 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 教育について (1) 中学校における部活動再編が示されたが、その取り組みをど

の様にお考えか 

 

(2) 今後、子供達をどの様にサポートされるおつもりか 

 

 

町 長 

教育長 

 

２ 農地取得につ

いて 

(1) 地域再生法の見直しで、農地の取得の下限面積を市町村が定

めることができるようになるが、本町における現況と今後の

取り組みはどの様にされるおつもりか 

 

町 長 

農業委員会 

３ 生活環境整備

について 

(1)現状における生ゴミ処理についてどの様にお考えか 

 

(2)ゴミ袋の改良について 

 

 

町 長 
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質 問 者 ⑨久保田 武治 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 自治体職員の

「働き方改

革」について 

(1)全国的に臨時・非常勤職員が増加しているが、本町の実態は

どのようになっているか 

 

(2)待遇・処遇改善を図るべきと思うが、どのようにお考えか 

 

(3)公務労働にアウトソーシング「包括委託」の動きが出てきて

いるが、どのようにお考えか 

 

 

 

町 長 

 

２ 自衛官募集へ

の対応につい

て 

(1)防衛相発文書「自衛官募集等の推進について」にどのような

対応や検討がなされているのか 

 

 

町 長 

３ 独自の「町政

アンケート」

から 

(1)町長や教育長への期待や要望などについて 

 

 

 

町 長 

教育長 

 

質 問 者 ⑫坂口 幸法 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 多良木高校施

設利活用につ

いて 

(1)今回、県教委が示した球磨支援学校全校移転の改定計画案を

受けての県との協議について 

 

(2)中学校耐力度調査結果内容について 

 

(3)中学校新設延期を受けての教育委員会の対応と今後について 

 

(4)高校活性化協議会から提出された要望書について 

 

(5)今後の中学校新設案の進め方と、移転した場合の中学校跡地

の利活用について 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

４ 道路整備事業

について 

(1)通学路の安全対策の進捗状況を伺いたい 

 

(2)町道整備の現況と対策はどの様にされているのか 

 

(3)県道錦湯前線改良計画と今後の方向性について伺いたい 

 

町 長 

教育長 
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２ 中学校部活動

再編について 

 

(1) 部活動再編に係る経緯と今後について 

 

(2) 本町の小学校卒業生徒数並びに中学校入学者数の現状とその

内容について 

 

(3) 総合的文化部（ダンス・太鼓・郷土芸能等）を創設できない

ものか 

 

(4) 今後の生徒数、職員数の減少に伴う将来的な中学校のあり方

並びに社会体育等の方向性について 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 


